





Pour le Canada, le meilleur moyen d'apporter une contribution utile après un conflit consiste à mettre en œuvre une démarche pangouvernementale axée sur la défense, la diplomatie et le développement.

Les efforts en matière de DÉFENSE renforcent la sécurité et la stabilité. La DIPLOMATIE renforce les chances de réussite des efforts de développement et de reconstruction de nation. Il est également important d'assurer la coordination et l'efficacité de l'aide

au développement.





Les partenaires du Canada





Le Canada et certains de ses partenaires de l'OTAN, y compris l'Estonie, les États-Unis, les Pays-Bas, la Roumanie et le Royaume Uni, ont déployé une brigade multinationale dans le sud de l'Afghanistan.

Ensemble, ces pays établissent un partenariat solide avec les Afghans afin que ceux-ci puissent, un jour, subvenir seuls à leurs besoins et protéger leur pays.

Par ailleurs, la Force internationale d'assistance à la sécurité, déployée sous mandat des Nations Unies et placée sous commandement de l'OTAN, s'applique à reconstituer les capacités de la police, de l'armée nationale et d'autres institutions afghanes.

L'état final

La menace a changé de visage.

De nos jours, dans les pays défaillants, en déroute ou sur la voie du redressement, les combattants ennemis circulent librement dans les grandes zones urbaines ou les villages en compagnie de non-combattants et de gens qui prennent part à l'aide humanitaire. Or, le Canada entend aider les personnes bien intentionnées, afin de rétablir la stabilité dans leur pays et de les aider à rebâtir leur vie.

Le Canada, avec le concours de ses alliés, doit réussir dans ses efforts avant que ces opposants, qui terrorisent leurs populations et cherchent à exporter la terreur à l'étranger, ne puissent engendrer l'instabilité ici même au Canada.

